



On poursuit la grève la semaine prochaine ! Le 30 mars, soulevons-nous pour l'école publique en Seine-Saint-Denis !

La 4ème semaine de mobilisation pour un plan d'urgence pour l'école publique en Seine-Saint-Denis, contre le « choc des savoirs » a vu un cortège 93 de plus de 5 000 personnes prendre la tête de la manifestation parisienne du mardi 19 mars pour la défense des services publics.

Aujourd'hui, jeudi 21 mars, la mobilisation était toujours forte : il y avait 3 000 personnes en manifestation vers Matignon ! Gabriel Attal qui disait avoir emmené la cause de l'école avec lui n'a daigné ni nous répondre ni nous recevoir !

Plus de 150 personnes réunies à la Bourse du travail à Paris ont discuté des perspectives de la mobilisation.

À l'issue de cette assemblée générale, l'intersyndicale 93 appelle :

- à manifester samedi 23 mars à l'occasion de la marche contre les violences d'État et le racisme systémique. L'AG rappelle son opposition à la loi « asile et immigration » qui vise à stigmatiser et exclure une grande partie de la population, notamment en Seine-Saint-Denis ;
- à se rassembler à l'initiative de la FCPE 93 et des parents mobilisé·es dimanche 24 mars à 14h30 devant la préfecture à Bobigny (esplanade Jean Moulin) ;
- à une nuit des écoles et des établissements mardi 26 mars pour fêter le 1er mois du mouvement ;
- à la reconduction de la grève mardi 26 et vendredi 29 mars (suivie le 29/03 d'une assemblée générale 93) pour construire une grande manifestation avec toute la population de la Seine-Saint-Denis samedi 30 mars ;
- à participer à des tournées dans les écoles et les établissements ainsi qu'à toutes les actions de visibilité et initiatives locales qui contribueront à ancrer et amplifier la mobilisation ;

**Élèves, parents, personnels, c'est notre école publique qu'il faut
défendre contre le « choc des savoirs » !
Sans plan d'urgence pour le 93, pas de justice sociale !**